

Tensión en el poder argentino:

Milei y Villarruel se distancian luego de polémica con Francia

La vicepresidenta no está incluida en el organigrama oficial y el vocero de gobierno dijo que ambos no hablan hace días.

LA NACIÓN/ARGENTINA/GDA y AGENCIAS

La tensión entre el mandatario argentino, Javier Milei, y su vicepresidenta escaló luego del mensaje en X en que Victoria Villarruel tildó a Francia de “colonialista” y que generó el enojo de la Casa Rosada. El episodio se sumó a otros desencuentros que incluyen a la hermana del Presidente y que vienen del inicio de la administración libertaria.

“Yo siempre quise defender a la selección argentina y a los argentinos, así que todas las demás interpretaciones las paso por alto y no me ofendo”, dijo ayer Villarruel al medio local El Ancaesti. Sin meterse en la polémica con el Presidente, quien la semana pasada calificó al tuit de “poco feliz”, la vice amplió: “Lo más importante es apoyar a cada uno de los argentinos y la selección, que nos da tantas alegrías que todos estamos de acuerdo en agradecerles y estar siempre con ellos”.

La polémica surgió luego de que se difundiera un video donde los jugadores argentinos cantaban un tema con connotaciones racistas contra los jugadores de Francia, y la Federación Francesa de Fútbol (FFF) presentó una denuncia judicial contra la selección. “Ningún país colonialista nos va a amedrentar por una



CUANDO MILEI llegó al poder en diciembre pasado, su gobierno no le designó una oficina a Villarruel en la Casa Rosada.

canción de cancha ni por decir las verdades que no se quieren admitir”, había tuiteado Villarruel.

Tras ello, el propio Milei cuestionó: “No fue un tuit feliz porque a través de una cuestión deportiva no se puede armar un quilombo institucional en términos diplomáticos. Lo arregló Karri. Los franceses estaban enojados”. El conflicto culminó el jueves pasado con la visita de la secretaria general de Presidencia, Karina Milei, al embajador de Francia en Argentina, Romain Nadal, para pedir disculpas, las cuales fueron aceptadas.

La vicepresidenta intentó despegarse de sus declaraciones, pero el portavoz presidencial, Manuel Adorni, dijo ayer que “el tema generó un ruido mediático que no debió generarse. Es un tema en donde no estamos de acuerdo, hay opiniones personales entremezcladas con pasiones futboleras y pasiones de gobiernos”.

Y marcó: “No generó ninguna rispidez, solo fue un comentario que no representaba la decisión del gobierno. Hizo más ruido que lo que fue, fue una pavada”. Tras ello el funcionario confirmó

que el Presidente Javier Milei y su vice “no hablaron en estos días”.

El impasse del “pobre jamoncito”

Las tensiones se ven reflejadas también en que Villarruel no figura en el organigrama oficial de la Administración Pública Nacional, que fue publicado en marzo, sin la inclusión de la vicepresidenta, quien tampoco fue incluida en la actualización reciente del documento.

En la nueva versión del mapa figura Federico Sturzenegger, ministro de Desregulación y Transformación del Estado; Guillermo Francos en su nuevo rol como jefe de Gabinete; y muestra, además, a Karina Milei, secretaria general de la Presidencia, en el mismo nivel que el jefe de Estado.

En un episodio previo, durante una entrevista con el canal TN en marzo pasado, Villarruel calificó a Milei como un “pobre jamoncito” entre ella y Karina, ambas de carácter fuerte.

Ni el Presidente ni su hermana se refirieron al caso, pero la ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, le reprochó a Villarruel: “Hay que tratar al Presidente con la investidura que tiene”.

FRANCE PRESSE